
INDICAÇÃO  

N°1211/2010.

“Solicita  ao  Executivo  rebaixamento  de 

canteiro em faixa de pedestres – Porto Grande.”.  

Senhor Presidente,

A Vereadora Solange Rodrigues de Araújo Ramos, nos termos regimentais em vigor, INDICA ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito, solicitando digne-se sua Excelência interferir junto ao órgão competente para que se torne possível  

o rebaixamento de canteiro central próximo à rotatória do Porto Grande, no trecho da faixa de pedestres.  

Justificativa: Esta  medida é necessária, pois neste local a faixa de pedestres é 

interrompida por um canteiro central da avenida que impede o acesso de cadeirantes e pessoas 

com mobilidade reduzida. 

Observamos também que este é um dos poucos pontos que os pedestres têm para 

a atravessar a avenida, e o único no bairro do Porto Grande que os motoristas respeitam, pois a 

faixa  de  segurança  localizada  em  frente  a  polícia  federal  pouquíssimos  motoristam  para  a 

atravessia de pedestres.

Plenário da Câmara  Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos,  1º de dezembro de 

2010.

 

Solange Rodrigues de Araújo Ramos

“Solange de Maresias”

Vice-presidente




